



## Medieninformation

IADS - Internationale Vereinigung von Department Stores

### **Breuninger übernimmt Präsidentschaft der IADS**

Stuttgart, 8. Dezember 2021

**Der CEO des Fashion- und Lifestyle-Unternehmens Breuninger Holger Blecker wurde zum neuen Präsidenten der International Association of Department Stores, IADS, ernannt. Der internationale Verband steht für einen starken und zukunftsfähigen Retail-Bereich und ist mit der Gründung 1928 der älteste Verband von Warenhäusern weltweit.**

Die 62. Generalversammlung der IADS hat den Breuninger CEO Holger Blecker am 28. Oktober 2021 in Paris zum neuen Präsidenten gewählt. Der 51-jährige Handelsexperte vertritt den internationalen Verband damit vorerst für ein Jahr. Breuninger ist seit 1987 Mitglied der IADS und stellte bereits 1991 mit Willem G. van Agtmael einen Präsidenten der IADS. Holger Blecker folgt nun auf Juan Carlos Escribano, CEO der Palacio de Hierro SAB de Group (Mexico).

"Die IADS mit ihren weltbekannten Department Stores in diesen herausfordernden Zeiten begleiten zu dürfen, ist eine große Ehre und hat für mich eine besondere Bedeutung. Gemeinsam repräsentieren wir starke Department Stores, die sich den Herausforderungen der Zukunft entschlossen stellen und sich in großen Transformationen befinden. Alle Mitglieder haben ihre Wurzeln im Einzelhandel und teilen ein starkes Bekenntnis sowohl zum stationären, serviceorientierten Handel und lebendigen Städten als auch zu den Chancen der Digitalisierung. Als Department Stores erfinden wir uns immer wieder neu und schaffen für unsere Kundinnen und Kunden ein attraktives Lifestyle-Erlebnis."  
(Holger Blecker, Vorsitzender der Breuninger Unternehmensleitung)

Gemeinsam mit der neuen Vize-Präsidentin Kamshim Lau (Lifestyle International Holding Hongkong) wird sich Holger Blecker für die Interessen der IADS einsetzen und die Stellung des Verbands in der internationalen Handelsbranche weiter ausbauen.

**Mediakit zum Download:** [Breuninger übernimmt Präsidentschaft der IADS \(picdrop.com\)](https://picdrop.com/Breuninger-uebernimmt-Prasidentschaft-der-IADS/)

## **International Association of Department Stores**

Der IADS ist der exklusivste und älteste professionelle Think Tank für Warenhäuser in der Welt.

Heute umfasst der Verband eine Gruppe von 12 Mitgliedern aus der ganzen Welt, allesamt Marktführer oder Schlüsselakteure auf ihren jeweiligen Märkten, und repräsentiert einen kumulierten Jahresumsatz von mehr als 31 Mrd. Euro, der von mehr als 490 Geschäften mit 233.000 Mitarbeitern in 19 Ländern erzielt wird. Die Mitglieder sind: Centro Beco (Venezuela), Beijing Hualian Group (VR China), Breuninger (Deutschland), El Corte Inglés (Spanien), El Palacio de Hierro (Mexiko), Falabella (Chile), Galeries Lafayette (Frankreich), Lifestyle International Holding (Hongkong), Magasin du Nord (Dänemark), Manor (Schweiz), The Mall (Thailand), SM (Philippinen).

Die große Vielfalt an Geschäftsmodellen sowie Kulturen, die vertreten sind, bereichern den Verband und seine Mitglieder mit einem Austausch, der umso wertvoller ist, da er Lösungen und anregende Debatten hervorbringt.

## **E. Breuninger GmbH & Co.**

Das Fashion- und Lifestyle-Unternehmen Breuninger wurde 1881 von Eduard Breuninger gegründet und zählt heute zu den führenden Multichannel-Department-Stores in Europa. Seit 140 Jahren setzt Breuninger mit einer exklusiven Auswahl an internationalen Designermarken und ausgesuchten Newcomer Brands hohe Maßstäbe in den Bereichen Fashion, Beauty und Lifestyle. Der im Jahr 2008 gestartete Online Shop [www.breuninger.com](http://www.breuninger.com) zählt zu den erfolgreichsten im Premiumsegment und ist auch in Österreich, in der Schweiz und in Polen verfügbar. Neben Stilbewusstsein und Trendgespür steht Breuninger für eine ausgeprägte Kundenorientierung: Serviceangebote wie der Special Service, das hauseigene Maßatelier, Click&Collect und Online Reservierung, der Instore Bestellservice sowie der Shuttle Service sorgen stationär und online für ein einzigartiges Einkaufserlebnis. In Deutschland und Luxemburg gehören nunmehr 13 Häuser mit rund 6.000 Mitarbeitern zu Breuninger. 2023 ist die Eröffnung von Breuninger in Hamburg geplant.